



Publicidad

Empresas

Presidente de Ecopetrol responde a polémica por pago de US\$42 millones a TermoMorichal

Ricardo Roa negó haber participado en las decisiones sobre la planta TermoMorichal y aseguró que no se trató de un “regalo millonario”; sino de un proceso con soporte legal desde 2012.



Créditos: Imagen tomada de Ecopetrol

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | JUE, 11/09/2025 - 18:09

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, respondió a la información divulgada por W Radio sobre la entrega de US\$42 millones a un empresario por la planta de energía TermoMorichal I y II.

Según el directivo, no tuvo ninguna injerencia en el análisis ni en las discusiones relacionadas con este proyecto debido a un conflicto de intereses que declaró desde el inicio.

Le sugerimos leer (*Gobierno cedió: habrá recorte de \$10 billones en el Presupuesto 2026*)

“Yo en mi momento, que no pude hablar de eso ni conocer de eso, manifesté mi aparente conflicto de interés por tratarse de una empresa de la que el dueño era mi antiguo empleado. Allí, hice mis manifestaciones y las dejé escritas. En ningún momento estuve ni hice parte de los análisis, de las discusiones, de las decisiones, como tampoco lo hizo la doctora Mónica de Greiff”, afirmó Roa.

El presidente de la petrolera también advirtió que, de no aceptarse la condición para realizar la transferencia, el país se hubiera podido quedar sin energía por un par de días.

“Jamás haría yo una estupidez ni autorizaría hacer un regalo de US\$42 millones a absolutamente nadie, en ninguna circunstancia. Entonces, el documento está entregado y soporta las condiciones establecidas desde el 2012”, agregó Roa, quien insistió en que el proceso tiene sustento legal y técnico.

Finalmente, recalcó que esta decisión debía tomarse en la actual administración y que la contratación se llevó a cabo con todas las facultades correspondientes.

Otras noticias

Gloria Patricia Perdomo será la nueva ministra TIC

Director de la Policía anuncia cambios en la Dijín y comandos regionales

Etiquetas

TermoMorichal Ricardo Roa presidente de Ecopetrol Planta de Energía Agencia de Periodismo Investigativo API



Convierta a Agenciapi.co en su fuente de noticias

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Destituidos por 10 años dos patrulleros de la Polfa por exigir dádivas
 Jue, 11/09/2025 - 21:02
- 2** Aplazan juicio contra Camilo Romero por irregularidades en contrato de licores
 Jue, 11/09/2025 - 20:46
- 3** Final de la Champions League 2027 se jugará en el Estadio Metropolitano de Madrid
 Jue, 11/09/2025 - 20:20
- 4** Puertos de Colombia movilizaron 85,4 millones de toneladas de carga en el primer semestre de 2025
 Jue, 11/09/2025 - 20:03
- 5** Petro rechaza resolución del Parlamento Europeo y culpa a mafias por asesinato de Miguel Uribe
 Jue, 11/09/2025 - 19:28

Otros Contenidos



Destituidos por 10 años dos patrulleros de la Polfa por exigir dádivas



Aplazan juicio contra Camilo Romero por irregularidades en contrato de licores



Final de la Champions League 2027 se jugará en el Estadio Metropolitano de Madrid



Puertos de Colombia movilizaron 85,4 millones de toneladas de carga en el primer semestre de 2025



Petro rechaza resolución del Parlamento Europeo y culpa a mafias por asesinato de Miguel Uribe



Disturbios en la Universidad Nacional: explosión deja una herida



FBI ofrece recompensa de US\$100.000 por asesino de Charlie Kirk en Utah



Invima suspende productos de Inversiones MNDS por promoción inyectable no autorizada



Gloria Patricia Perdomo será la nueva ministra TIC

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Narcotráfico

- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria
- Investigaciones

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2025
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO